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Datum: 02.02.2018 

Zeit: 19:15 Uhr 

Ort: Stauffacher, 6440 Brunnen 

 

Anwesende: Martin Annen, Dominik Annen, Christoph Fässler, Nicole Kracht, Tobias 

Mühlemann, Ivan Mühlemann, Fred Auf der Maur, Daniel Odermatt, Stefan Odermatt, Petra 

Odermatt, Roman Agostini, Sascha Kammermann, Tristan Böringer, Alex Pellicioli, Janik und 

Janik, Michael Holzgang, John Kohlberg, Florian Weissenborn 

 

Protokoll 

 

1. Begrüssung 

Florian macht Einstieg 

Mitgliederliste geht herum – Adresskontrolle 

 

2. Wahl des Stimmenzählers 

Alex wurde zum Stimmenzähler ernannt 

 

Protokoll der letzten GV 

Traktanden vorgelesen 

 

3. Jahresbericht des Präsidenten 

a. Verschiedene Touren 

Bikestreckenprojekt Bibertrail 

Neuer Vorstand und neue Teams wurden gewählt 

b. Opening/Closing 2017 – lustige Verhältnisse, viele waren mit dabei. Party im 

Schützenhaus wurde gerockt. Kaffestube von Raffael und Martin war top. Auch an 

Danke an Bruno Agostini für die feinen Schnitzelbrote. Rechnung DJ wurde gemäss 

Daniel beglichen. 

c. Enduro Weekend – John und Roman (Danke fürs Organisieren) 

Wetterschwierigkeiten 

Website wurde von Christoph, Sascha und Beatrice überarbeitet - www.rideside.ch 

soll ständig gepflegt werden. 

 

4. Kassenbericht 2017 

Bericht wurde von Daniel vorgelesen: 

Abschluss CHF 8'733.30 

 

CHF 463.00 Gewinn konnten wir im 2017 bewirtschaften. 

Positive Bilanz «für dass nur gsoffe worde isch» 

Opening CHF 63.40 

Closing CHF 664.40 

http://www.rideside.ch/
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Mitgliederbeiträge waren die grösste Einnahmequelle CHF 1439.00 

Material: wie Festzelt, Stromagregat, Festgarnituren, Banner etc. steht zur Vermietung 

zur Verfügung. 

 

Ziele 2018: Mehr Gewinn mithilfe eines Spendenaufrufs, bessere Zahlungsmoral der 

Mitglieder. BITTE MITGLIEDERBEITRÄGE KONSEQUENT EINZAHLEN! 

 

Das fehlt noch einen gewissen Handlungsbeitrag, Statuten anpassen, aktive/passive 

Mitglieder anders formulieren. Einen kurzen Satz definieren, welcher auf der Rechnung 

ersichtlich ist «bei nicht Einzahlen, wird Person von der Mitgliederliste gestrichen» Gibt 

es gewisse Vorteile? Warum sollte man Mitglied des Vereins sein? 

 

Vorstand wird dies auf die nächste GV zusammen im Detail besprechen und vorbereiten. 

 

5. Mutationen / Wahlen 

o Florian gibt den Präsidenten ab -Fred Auf der Maur übernimmt das Amt für die 

nächsten 2-3 Jahre. 

o Ivan gibt den Vizepräsidenten an Roman Agostini ab. 

o Neues Amt als Aktuar übernimmt Samuel Rohrer 

o Christoph Fässler übergibt das Amt als Bauleiter an Marcel Truttmann 

o Daniel Odermatt behält das Amt des Kassiers bei 

o Christoph Fässler wird zukünftig das Marketing übernehmen – das Gesicht des 

Vereins sein 

 

Projekt Bibertrail: Marcel, John, Sämi, Roman (Florian und Fred) 

Marketing: Christoph (Stefan, Sascha und Beatrice) 

 

Fred übernimmt als neuer Präsident das Wort: Lange Rede, kurzer Sinn: «kommt nicht aufs 

Alter drauf an, RideSide ist wie eine grosse FreerideFamilie, eine super Truppe, ich mache 

dies gerne für einige Jahre. Danke an Florian, welcher dies die letzten 10 Jahre gemacht hat.» 

 

6. Jahresprogramm 2018 

a. Finale Ligurien im April 2018 

Offizieller Anlass, ist der bislang der bestbesuchte Event. 

Für 20 Leute wurde bereits 3-4 Shuttle und Hotel gebucht. 

Man kann auch mit dem Camper anreisen, gibt Parkmöglichkeiten direkt neben dem 

Hotel. Ebenfalls ist ein Pool vorhanden. 

BITTE GANZ SCHNELL NOCH BEI FRED ANMELDEN! 
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b. Season Opening 2018 – 05. Mai 2018 

Beatrice übernimmt das Wort: 

Der KULT-TURM ist gebucht, die Sicherheitsleute werden bereitstehen und die 

gewünschten Sponsoren (Eichhof, Triner, Velotrend und die Gemeinde 

Ingenbohl/Brunnen) sind gefunden.  

 

Das Tagesprogramm sieht wie folgt aus: 

Start bei KULT-TURM Areal  

2-3 verschiedene Strecken (Wildspitz, Urmiberg) 

PumpTrack  

Hüpfburg und Band (noch offen, Ideen bitte melden) für einen familiären Nachmittag 

Bauprojektvorstellung an Interessenten, Verwandten und Bekannten 

 

Am Abend sind zwei DJ’s gebucht (DK Ecko und Shoyu. 

Anstelle der Kaffestube gibt es eine Caipibar 

 

Beatrice wird die entsprechenden Leute individuell anfragen, um die Zuständigkeiten 

zu verteilen.  

 

Die Frage, wie viel die Fahrer am Vormittag für Event, Shuttle etc. zahlen, ist noch 

nicht geklärt. Vorschlag: CHF 20.- mit Eintritt für Abendevent. Kostenlos für 

Mitglieder (Mitgliederbeitrag) 

 

c. Enduro Weekend anfangs September 2018 

Roman und John werden die Organisation übernehmen. 

d. Downhillweekend 

Martin und Stefan werden die Organisation übernehmen 

e. Season-Closing 

Ingenbohler Chilbi «Freinacht» 18. November 2018 

Christoph und Beatrice werden die Organisation übernehmen 

 

7. Update Projekt Bikestrecke 

John übernimmt das Wort:  

Seit Sommer 2016 ist das Projekt in Bearbeitung. 

 

Es wurden Präsentationen mit dem OAK, Kanton und der Gemeinde Ingenbohl und 

Morschach abgehalten. Alle sind mit im Boot – Unterstützung von allen drei Seiten 

Kloster Ingenbohl hat diverse Anliegen: Bsp. nicht an Beerdigungen. 

Hackels: «nein, nicht auf unserem Grundstück» - es wird nach einer anderen geeigneten 

Lösung gesucht. Für Axenstein Immobilien sieht dies momentan nicht passend, da neue 

Hotelprojekte geplant sind. 
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Es wird eine Infotafel aufgestellt, allenfalls auch gedacht, um Sponsoren / Gönner 

aufzuzeigen. 

 

Im November 2017 war Adrian Fischer und Hunziker Ramon dabei für die Linienführung. 

Tipps und Tricks konnten durch die Anwesenheit beider Erfahrenen gesammelt werden. 

Die Führung ist fix und auf 10 Meter genau. 

 

DAS PROJEKT SOLLTE BITTE ALS «BIKESTRECKE» VORGESTELLT WERDEN.  

Downhillstrecke, FlowTrail 

 

Das Budget wird 6-stellig werden. 

Wir sind gezwungen, weitere Spenden, Sponsoren und Förderungsbeiträge anzuwerben. 

Stefan Dobler wäre DER MANN für solche Dinge. 

 

Die Eingabe erfolgt im April 2018 

ohne Einsprachen könnte der Trail innerhalb von 3 Monaten bewilligt werden.  

Es wird jedoch mit Einsprachen gerechnet, realistisch ist die Umsetzung zirka in eins bis 

zwei Jahren. 

 

8. Anträge 

Web-Marchandising bzw. Webshop 

Customer Shirts Vorschläge 

 

9. Diverses 

Gemütliches Beisammensein. 

 

Ende 23:00 Uhr 


